

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい
かがやく山内西の子

山内西小 HP:<http://cms.saga-ed.jp/hp/yamauchinishi-e/>

武雄市立山内西小学校
学校だより No. 46
令和3年3月12日発行
文責：校長 石橋佳樹

※「学校だより」はホームページからもご覧いただけます。鮮明な画像でご覧ください。

【近づく春の足音。そして、今年度ゴールへのカウントダウン開始！】

～ 6年生：卒業式まであと6日。在校生：修了式まであと8日。～



本校校門掲示板より 書：池田久美子教諭

もうあっという間に、残された登校日は1ケタ。3月は「去る月」。そのとおりだなあとつくづく感じます。今、卒業生は、感謝の気持ちをすべての学年へ伝えるために、「VS証プロジェクト」を、5年生は6年生の晴れの日に向けての全体のお世話、運営や準備を、在校生すべてがお祝いメッセージを添えた掲示物などの環境づくりに取り組んでいます。もちろん、本校職員の指導助言・サポートを受けて、試行錯誤しながら。これが成長には大事です。掲示物は、17日(水)に掲示を開始して、6年生にもじっくり見てもらいたいと考えています。

分校お別れ会 ～「ありがとう」を胸に次のステージへ～

分校にも、「節目の日」が訪れました。11日(木)は、分校お別れ会。「分校ありがとう会」と「親子交流会」の2部構成で行われました。ここでも、参加は各家庭1名という制限をかけざるを得なかったことをご理解ください。しかし、分校のみなさんは立派な態度で会に臨むことができました。話を聞く姿勢、思い出や来年に向けての抱負を話す姿など、1年間の成長を実感しました。校長からは、

- 1：出会った分校の素敵な「もの・人・こと」をいい思い出として、心へ大切にしまおう。
- 2：支えてくれた家族・先生・地域の方々へ「ありがとう」の気持ちを伝えよう。
- 3：失敗は宝。顔を上げて前を向いて、次の成長のために本校ステージへ進もう！

という内容の話をしました。「トライ&エラー&チア」はこれからも続きます。分校2年生のみなさん、保護者のみなさん、おめでとうございます。そして、今後ともお支えください。



※ 裏面へ続く

【6年生特集】

★ 保健室から ～数字で見る6年間～



10日(水)の朝、校門に立って子どもたちの出迎えをしようと、児童玄関へ足を運んだ時のことでした。ホールの前に人だかりができていました。教室へ向かう子どもたちがみんな立ち止まって、興味深く見ていたのがこのメッセージです。「何だろうか?」と私も興味津々…。答えは出ました。やがて、この写真ににっこり、そしてデータに驚愕。何となく、6年生6年間の身長の伸びは平均約30cm以上、体重の増加は約20kg。みんな立派になりました。

コメント通り、「こんなに大きくなったんだ。ここにも成長の積み重ねがあったなあ。」と、感激しました。心身ともに、大きくたくましくなった6年生を実感した一場面でした。

【お礼】

- 先週3月5日(金)に「児童の登下校及び送迎について」を通知にて再度お願いしたところ、次週8日(月)から、さっそく保護者及びご家族の皆様にご温かいご配慮とご協力をいただいております。おかげさまで、児童のよりたくましく、安全で安心な登校風景が実現しております。厚く厚く、御礼申し上げます。

なお、健康上の理由等で、お子さんを送迎し、玄関前等で送り出されるご家庭もあります。その点もお含みおきいただき、ご理解のほどよろしく申し上げます。

